

Kevin Olivarmiércoles, 10 de julio de 2013 a la(s) 17:31 UTC-06
Aquí siempre al servicio

Kevin Olivarmiércoles, 10 de julio de 2013 a la(s) 17:32 UTC-06
Sin miedo a la muerte listo para lo que sea , cuando sea y si me puedo llevar a alguien de la oposición, pues mejor

Voz Solidariamiércoles, 10 de julio de 2013 a la(s) 17:38 UTC-06
Ok, bárbaro

Voz Solidariamiércoles, 10 de julio de 2013 a la(s) 17:38 UTC-06
Averíguate

Voz Solidariamiércoles, 10 de julio de 2013 a la(s) 17:38 UTC-06
No te perdás, de nada jodido

Kevin Olivarmiércoles, 10 de julio de 2013 a la(s) 18:18 UTC-06
Jodido yo ni siquiera sabés lo que yo puedo hacer, tengo un gran potencial para hacer muchas cosas

Voz Solidariamiércoles, 10 de julio de 2013 a la(s) 18:35 UTC-06
Por eso mismo

Voz Solidariamiércoles, 10 de julio de 2013 a la(s) 18:36 UTC-06
Digo jodido ... No jodido de joder

Kevin Olivarmiércoles, 10 de julio de 2013 a la(s) 18:38 UTC-06
¡Ok, si yo capté lo que creo que quisiste decir.... jajajajaj

Voz Solidariamiércoles, 10 de julio de 2013 a la(s) 18:39 UTC-06
Jajajaja como ha estado la cosa por allá?

Kevin Olivarmiércoles, 10 de julio de 2013 a la(s) 18:40 UTC-06
Mmmmm, no, como te he dicho Comalapa es una pequeña ciudad tranquila, pacífica

Kevin Olivarmiércoles, 10 de julio de 2013 a la(s) 18:40 UTC-06
Nada de preocupación

Voz Solidariamiércoles, 10 de julio de 2013 a la(s) 18:41 UTC-06
Ok, entiendo

Kevin Olivarmiércoles, 10 de julio de 2013 a la(s) 18:41 UTC-06
Claro, pero te digo, siempre sacó a grandes personas, como el ex Presidente General Emiliano Chamorro

Voz Solidariamiércoles, 10 de julio de 2013 a la(s) 18:42 UTC-06
Ah, de verdad no sabia

Kevin Olivarmiércoles, 10 de julio de 2013 a la(s) 18:42 UTC-06
Para que sepas fue Presidente de la república en tres períodos

Voz Solidariamiércoles, 10 de julio de 2013 a la(s) 18:43 UTC-06
Arrecho el hombre

Kevin Olivarmiércoles, 10 de julio de 2013 a la(s) 18:44 UTC-06
¡¡Claro!! era Comalapeño

Kevin Olivarmiércoles, 10 de julio de 2013 a la(s) 18:46 UTC-06
Sabés algún día quisiera ser Presidente de la República de Nicaragua para tratar de extinguir a toda esa pobreza que se hace llamar sandinistas

Kevin Olivarmiércoles, 10 de julio de 2013 a la(s) 18:46 UTC-06
Y que nuestro país sea reconocido como antes del 19 de julio del año 1979

Voz Solidariamiércoles, 10 de julio de 2013 a la(s) 18:47 UTC-06
¡¡¡Qué bueno, sería!!!

Kevin Olivarmiércoles, 10 de julio de 2013 a la(s) 18:48 UTC-06
Sueño que se podría cumplir si el sandinismo no estribara

Voz Solidariamiércoles, 10 de julio de 2013 a la(s) 18:48 UTC-06
Te felicito, por pensar así